
Réunion du Comité du 8/10/2010 

  

Participation: ET, AS, PC, GB, FD, ET, CO, PAF, AB, FZ, FA, JJR, OC 

  

1er point: Présentation du bilan opérationnel et financier 

 Pas de commentaires particuliers si ce n'est que le format de la permanence consulaire devra être 
revu, en raison de la faible participation. 

  

2ème point: Activités à venir 

 - Confirmation de l’événement avec l’Ambassade de France   27 /10/2010 (AB) 

- Confirmation de la Conférence sur l'anglophobie, au VM,  16/11/2010 (FA) 

- Prochaines conférences dont le principe est arrêté: Réunion avec P. Etienne autour du SEAE (déc 
2010), Réunion avec M. Barnier (Jan/fev 2011) sur une thématique à arrêter. Les deux événements se 
tiendront à la RP (FA) 

- 1er trimestre 2011: Conférence sur la thématique de la CEDH (FZ) 

- Fin 2010: Conférence avec M. Lellouche (FA) 

- Autres manifestations 

Prises de contact avec des politiques dans la perpective des présidentielles: Copé (FZ), Hollande et 
(PAF), Guigou (JJR), Cohn Bendit (FA), Villepin (???) 

  

Possibilité d'une conférence sur la thématique EU2020 et sur la pauvreté (ET) 

  

3ème point: Adoption du nouveau Bureau 

  

Président: FA.  

Secrétaire général: FZ 

Vice-Présidents: AB (EDA), CO (SEAE), PAF (CoR) 

Trésorier: LB 

  



4ème point: Communication 

  

- Lettre de l'AFFCE: AB coordonne la prochaine lettre. PC a déjà proposé un article de fond sur la crise 
économique. Appel est fait aux contributions des uns et des autres. 

- Site web: constat de la nécessité de revoir le site web pour en faire un outil de communication 
attractif (AB, ET, FD). 

- Adhésion et rajeunissement de l'AFFCE: FD et ET sont chargés d'attirer de nouveaux collègues. 

  

         

  


